



2025. 2. 7
3年 学級通信
25号

決意を新たに

来週10日は、最後の進路懇談会です。ここでは、公立高校の受検校を決定します。

この懇談会を機に、皆さんには高校受験に向けて決意を再確認してほしいです。ここで決めた高校が、今、あなたが行きたい高校のはずです。それならば、あと1か月間、合格のために気持ちと行動を新たに、勉強に取り組んでいきましょう。

来週、自己推薦受検に合格した場合は、自己推薦合格者としてあるべき姿を考えてください。残り1か月、授業にきっちり取り組む、提出物は完ぺきに提出する、ボランティアに積極的に取り組んでほしいです。

あと1か月、一緒にがんばっていきましょう。



貿易ゲーム 社会科で世界を学ぶ

先日、社会科で貿易ゲームを行いました。

各グループを国と見立てて、技術や資源、経済力の違いの中で各国と貿易をしながら、お金もうけを競います。この目的は南北問題（先進国と発展途上国の経済格差）を理解し、世界経済の縮図を学ぶためです。

どのチームも交渉や生産を効率的に行い、それぞれの立場で良い勝負をしました。この経験から違った視点で世界経済を見ることができそうですよ。



懇談会について

来週10日は懇談会です。先日お配りした計画表をお願いします。

受検料2,200円と写真代（必要な方のみ）を集めます。

自己推薦合格者は11時30分に作法室へ来てください。

来週の予定

10	月	公立自己推薦入試合格発表 10:00~進路懇談会（作法室） 4時間授業（給食あり）
12	水	学習の診断テスト総合2回 フッ素洗口